
A IGREJA NA PANDEMIA
(Salmos 23) - LER

INTRODUÇÃO: O mundo está vivendo um novo NORMAL! É o que todos
estão  dizendo.  Todos  estão  vivendo  situações  e  experiências  que  nunca
imaginaram.  Mas o que a IGREJA precisa aprender com esta situação tão
difícil?  Quais  lições  estamos  extraindo  desta  PANDEMIA  causada  pelo
COVID 19?

1) A DOUTRINA DO SACERDÓCIO UNIVERSAL 

Na tua opinião, cuidar de pessoas é somente para Pastores?

Todos foram chamados para cuidar das pessoas. Jesus não incumbiu apenas
pastores, missionários e evangelistas para cuidar e pastorear pessoas. O IDE
de  Jesus  é  para  toda  a  IGREJA.  No Novo  Testamento,  na  Nova  Aliança
somos um Reino de Sacerdotes, a serviço do Rei Jesus, em toda a Terra.
Salmo 23 foi escrito 1000 anos antes de Jesus vir. Ele começa lindo porque o
Senhor  é  MEU  PASTOR,  NADA  ME  FALTARÁ,  DEITAR-ME,  GUIA-ME,
REFRIGERA A MINHA ALMA, GUIA-ME. O começo deste Salmo é voltado
para MIM. Tudo é EU, para MIM. E a gente gosta disto. Mas a Pandemia
acabou com isso, e nos chamou para uma responsabilidade de  cuidar de
pessoas, orar por pessoas. Entender nosso chamado e VOCAÇÃO. 

2) VIDA DE DISCIPLINA E DIREÇÃO 

Pronome muda para Segunda pessoa “ainda que eu ANDASSE pelo vale”. A
tua  VARA  e  o  CAJADO  me  consolam.  2.1  milhão  de  cristão  viram  site
pornografico. Na crise a pornografia cresceu mais de 700%. VARA fala de
correção. CAJADO fala de  direção.  Vida indisciplinada foi revelada nesta
pandemia,  HOME OFICCE. estudar  em casa,  fazer  aula  deitado.  Crianças
receberam  TABLET,  um  CELULAR  e  tinham  que  estudar.  Acessaram  o
mundo.

3) TEMPO DE RECONCILIAÇÃO 

O que é reconciliação?

“PREPARAS  UMA  MESA  PERANTE  MIM,  NA  PRESENÇA  DOS  MEUS
INIMIGOS”.



Fala de reconciliação entre pessoas no oriente médio. Foi isso que Jesus fez
com  Pedro,  preparou  uma  mesa  com  peixe  e  pão  quentinho.  Mesa  da
reconciliação.  Esse  é  o  nosso  evangelho:  o  da  RECONCILIAÇÃO.  300
CRENTES SE VESTIRAM DE SOLDADOS CHILENOS EM 1973 e saíram
nas  ruas  de  Santiago  gritando  PAZ  PAZ  PAZ  PAZ.  ERAM  DA  IGREJA
METODISTA RENOVADA, saíram de 400 pessoas para 180.000 crentes no
Chile.

CONCLUSÃO:  “A  CRISE  é  uma  intercessão  entre  a  CALAMIDADE  e  o
SUCESSO.

“Unges a minha cabeça com óleo e o meu cálice transborda. Certamente que
a BONDADE e a FIDELIDADE me seguirão todos os dias da minha vida. E
habitarei na casa do Senhor por longos dias”. Na China não se pode reunir
mais de 7 pessoas em casa. A IGREJA PERSEGUIDA na China aumentou
315%  as  células  por  causa  do  COVID.  NÃO  É  A  IGREJA  DE
JUNQUEIROPOLIS  mas  EM  JUNQUEIRÓPOLIS.  ONDE  DEUS  MANDAR
NÓS VAMOS. ELE É O NOSSO GENERAL. A IGREJA VAI SAIR VITORIOSA
NESTE TEMPO DE DIFICULDADE. 


